

2019年度入社式 社長挨拶（要旨）

ニッパツ（日本発条株式会社）
代表取締役社長 茅本 隆司

当社は今年、創立80年を迎える。様々な分野に「なくてはならないキーパーツ」を供給し、国内・海外のお客様から高い評価を受けてきた。歴史と技術を持つニッパツで、誇りを持って社会人の第一歩を踏み出してほしい。社会人およびニッパツ社員として心がけてほしいことは、「自分で考え、自分で判断する」「自ら行動を起こす」「時には力を抜く余裕を持つ」こと。これらよりも大切なのは、「真直ぐに生きる」ことを、常に強く心に留めておいてほしい。クルマの大変革期の中で、ダーウィンの進化論のように、新しい時代に対応できるものが生き残る。100年企業を目指す当社の中で、変化できる新しい力が必要。新しい人材が育ち、常に会社を変えていく原動力にならないと会社は生き残れない。皆さんの成長と活躍を期待する。

*入社式は、4月1日、本社（横浜市金沢区）で行いました。

*新入社員は総合職・専任職を合わせて192名です。

[本件に関するお問い合わせ]

ニッパツ（日本発条株式会社）

企画管理本部総務部広報グループ

齊藤 浩明

TEL 045-786-4382

以上

[当日写真]



新入社員に激励の挨拶をする茅本社長



入社式（4月1日、横浜事業所）。
覚えたばかりの社歌を歌う新入社員